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11ª SESSÃO 
06.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 011/2020 - Aos nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte (09/03/2020), às 
19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 

Paraná, em sua Decima Primeira Sessão e Sexta Sessão Ordinária com a presença de nove vereadores. 
Sob a Presidência do Vereador Antônio Augusto Maciel Filho, iniciou-se a presente sessão, com a leitura 
do texto bíblico, Lucas 6, Versículo 36-38), realizado pelo vereador Ademir Aparecido Candido. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 10/2020, foi colocada em discussão e 
votação e aprovada por unanimidade; Oficio n. 53/2020 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando em 
Regime de Urgência, anexo o Projeto de Lei n. 991/2020; Oficio n. 59/2020 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando em Regime de Urgência, anexo o Projeto de Lei n. 992/2020 e solicitando inclusão na 

pauta Projeto n.982/2020; PROJETO DE LEI n.º 992/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Ratifica 

protocolo de Intenções firmado entre os município da região Centro do Estado do Paraná e Vale do Ivai: 
Altamira do Paraná, Boa Ventura de São Roque, Campina da Lagoa, Campina do Simão, Candido de 
Abreu, Guarapuava, Iretama, Laranjal, Manoel Ribas, Mato Rico, Nova Cantu, Nova Tebas, Palmital, 
Pitanga, Rio Branco do Ivaí, Roncador, Rosário do Ivaí, Santa Maria do Oeste, Turvo, Lidianópolis, com a 
finalidade de constituir um Consorcio Publico nos termos da Lei Federal n.º11.107/2005, autoriza filiação 

do Município de Lidianópolis e da outras providências. - foi encaminhado para as comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n.º991/2020. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo e Legislativo a efetuar movimentação financeira de recursos junto a 
cooperativa de credito SICREDI e  da outras providências - foi encaminhado para as comissões de 
Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n.º 982/2019. Autoria Poder Executivo. 
SUMULA: Ratifica as alterações realizadas no protocolo de intenções e estatuto/contrato do Consorcio 
Publico Intermunicipal de inovação e desenvolvimento do estado do Paraná - CINDEPAR e da outras 

providências; PROJETO DE LEI n.º 983/2019. Autoria Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre alterações 
nos vencimentos iniciais dos cargos de Motorista de caminhão, Motorista de Categoria D, Motorista de 
Ônibus, Operador de Maquinas e Procurador Jurídico, constantes no Anexo III da Lei Municipal 847 de 06 

de outubro de 2017, a qual dispõe sobre o Plano de Cargos e Salários dos Funcionários Públicos de 
Lidianópolis-Pr. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: DORIVAL CAETANI, gostaria de 
saudar todos os companheiros que tá aqui, boa noite, obrigado pela presença, nosso assessor jurídico Dr 
Leslie,  secretario Beramar, vereadores e vereadoras obrigado pela presença, eu gostaria de falar sobre 

os projetos que hoje vai ser tramitados e alguns discutido e votado, projeto de lei 991 que é uma é uma 
autorização para nós ter crédito para poder trabalhar com Sicredi, nós estamos autorizando tanto a 
câmera de vereadores como também os funcionário a trabalhar no Sicredi, hoje eu vejo que nós estamos 
encontrando alguma dificuldade na Caixa Econômica, por falta de funcionário tem dificuldade ali, até para 
conseguir um documento rápido e eu sempre achei, esta aí o presidente, hoje o nosso orçamento da 
Câmara esta em torno de 4 milhão ano e é um dinheiro que sempre fica aí depositado na caixa por um 

jurinho significativo e nós podemos dar uma prioridade para o nosso município, até porque, dá emprego 
a nossos agricultores, eu acredito que seja bom para nós,  temos que avaliar isso com bastante carinho e 
também ninguém é obrigado a pagar a conta, lá cada um também pode por em outros bancos mas o 
projeto de lei 991 é para nós criar um vínculo com o nosso Sicredi, precisamos desse banco no nosso 
município. Também está o projeto 992, é uma alteração que está tendo no Consórcio público onde nós a 

câmara tem que votar algumas modificações se não o município não consegue estar junto com esse 
consórcio que beneficia nosso município. também nós temos 993 que é um projeto de lei do nossos 

funcionário operadores de máquinas, motorista de caminhão e também assessoria Jurídica, que tem que 
se fazer uma correção, é um projeto de lei que foi bastante polêmico no passado, mas nós temos que 
frisar dentro desse Legislativo com bastante atenção que nós buscamos parecer, porque já foi falado aqui 
hoje, eu vou repetir, vai ficar gravado, mas buscamos com bastante cautela até porque é um situação 
política, jamais política mas nós temos que buscar os parecer favorável aos motoristas porque trata-se de 
dinheiro trata-se de pagamento e a gente buscou parecer jurídico para nós ter a legalidade de voltar com 
bastante autonomia da que o Dr. Leslie que deu parecer favorável e isso para nós é uma vitória é uma 

alegria, temos também o parecer contábil, também  veio favorável, dizendo que o município tá bem tá 
com índice de 49%, tem dinheiro para pagar, não vai impactar no índice no dia de amanhã e essa 
câmera tem que saber disso, então está aí, na hora de voltar o prefeito retirou para ele tirar dúvida no 
tribunal de contas, Doutor Leandro viu lá a legalidade e hoje nós voltamos com consciência, eu voto 
consciente, acho que é pouco o que a gente tá fazendo para os motoristas, para os nossos companheiros 
da educação que carrega o nosso povo nas costas, com responsabilidade entendeu e ainda friso aqui 

perante vocês eu não queria ajudar só vocês, ajuda com alegria, mas queria ajudar todo mundo como se 
as outras classes, amanhã venha nos procurar, vamos ter receber de braços aberto, né João, porque 
todos são filhos de Deus mas é por classe e se o tribunal, o jurídico deu parecer favorável, vamos ajudar 
vocês, hoje com maior alegria entendeu, tem aí algumas malícias no período eleitoral de 180 dias, eu 
busquei e estava lendo agora, discutindo com o doutor lá, para nós tomar bastante cuidado, temos 
alegria em ajudar os funcionários. eu também sou funcionário público eu quero dizer para vocês que 
desde o começo eu fui procurar o direito de vocês e meu voto desde o começo é a favor e hoje não é 
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diferente sou a favor hoje, sou a favor amanhã, vim da inflação para vocês, desculpa aí que eu estou 
citando perante a discussão, sou a favor daquilo que o funcionário merece desde que o município tenha 
condições de pagar, quero deixar isso gravado, que a gente buscou e o Executivo deu condições parecer 
favorável à Câmara e nós podemos votar porque os pareceres veio do executivo e o projeto veio do 
executivo, meu muito obrigado e vamos estar voltando, meu voto é favorável;  LUCIANA DE JESUS 

MAIA,  boa noite a todos, senhor presidente, a mesa composta, o nosso secretário, Demir, João, Yussef, 
Vani, Clovis, Lourival, Tiago e Cid que tá na porta, sejam todos bem vindos obrigado pela presença. 
Sobre os projetos que foram tramitados hoje, Projeto 992 que trata sobre a reunião que teve aqui no dia 
5, semana passada, onde vieram falar dessa adesão ao município,   corrigir um consórcio atual, vai vir de 
encontro aos nossos produtores que trabalham sem derivados animais, o seu leite, essas coisas assim, 
onde eles através desse consórcio irão receber um selo, vamos ter um selo de qualidade, ne Rosana,  
mais ou menos isso, onde eles podem estar fazendo o capital entregando no comércio legalizado, são as 

pessoas, pequenos produtores de nosso município, então vão ser beneficiado com isso essas pessoas que 

trabalha com o mel, com leite, quem vende esses derivados então eles vão ser beneficiados com esse 
consórcio, nós tivemos aqui uma reunião semana passada com a turma do CEAB, esteve aqui presente a 
Vitória, o Eduardo, acho que é de Apucarana ele, ou de Pitanga se a central de consórcio será em 
Pitanga, então isso que nós esta sendo passado, já o  992 é sobre esse consórcio que vai beneficiar 33 
municípios, alguns acabou de ler ali nesse momento e o outro projeto também é como Val colocou, 991 é 

para gente tá trabalhando aí novamente com o Sicredi esse ano de 2020 está sendo tramitado de novo 
aqui, e o projeto 982 é o consórcio também da SINDIPAR que e para dar continuidade aquilo que já foi 
feito, que eles vão fazer aqui novamente dentro do nosso município é uma ratificação de consórcio, da 
mesma forma que vai funcionar o 902 que é um consórcio a qual está sendo ratificado o SINDIPAR, 
também está em segunda votação hoje, o qual também vai ser ratificada e colocando sobre o projeto 
983 que é o projeto que vai beneficiar os motoristas da Carreira, os maquinistas, o jurídico dentro do 
nosso município que vai ter alteração no salário. alguns anos atrás vocês nos procurado e nós fizemos 

uma reunião aqui nessa sala sobre o salário de vocês né que lá atrás era pago em forma de hora extra e 
que de repente estava sendo assim trabalhado aí a partir do ano passado como insalubridade, vocês 
estavam ajudando ali dentro da saúde com esse tipo de trabalho e la, nos com diálogo a gente falou 

assim que nós temos que estudar algo, onde deixar um salário assim mais concreto efetivo, para vocês e 
esse estudo foi feito o nosso índice hoje está em 49% ele caiu então foi feito um estudo contábil 
juntamente com a jurídica do nosso município e foi feito esse estudo onde dá para beneficiar, dessa vez a 
classe dos motoristas, os maquinistas, motorista de ônibus, motoristas de carteira D, e onde tem que 

regularizar também o salário da jurídica dentro do nosso município, nós não estamos desmerecendo 
nenhuma outra classe que não está sendo colocado dentro desse projeto, aqui hoje nós estudamos para 
vocês, amanhã pode ser o magistério, pode ser ali as agentes de saúde que já vieram procurar, então a 
gente não pode dar um passo maior que a perna, a gente tem que dar o passo conforme a nossa 
arrecadação, então hoje é vocês, isso é algo que nós deixamos conversar ali dentro, que graças a Deus 
está sendo concretizado hoje né eu fico contente porque eu sei que cada um de vocês são pais de família, 

tem as suas famílias para cuidar, para nós ir lá e a gente sabe que isso vai somar na a vida de vocês, 
essa alteração vai somar na vida de vocês e vamos pedir para Deus que essa arrecadação cresça cada 
vez mais, e que outros funcionários também possam ser beneficiados através de alteração salarial, é 
bom, seria essas minhas palavras muito obrigada pela presença de vocês e pela atenção; ANDERSON 
CLEITON ALVES, sobre os outros projetos, que está sendo analisado, com o projeto de lei, está indo aí 

para sentar junto com as comissões, os vereadores também já explicaram mas hoje aqui em Pauta, 
projeto de lei 983 são dos motoristas dos maquinários, também aí do jurídico, assim como eu falei, na 

semana passada até então, tinha alguns motoristas aqui, mas daí quando eu fui falar não estava, eu até 
comentei aqui que nós fizemos uma reunião juntamente com o prefeito que eles nos convidou, os 
vereadores, né Val, para ir até seu gabinete no feriado de Carnaval nos explicou sobre o aumento da 
classe, disse juntamente qual seria o reflexo e que foi onde pediram se parar de emitir e mandar pela 
câmera,o parecer contábil, parecer jurídico, então hoje nós temos aí o parecer jurídico do Dr Lesley que é 
daqui da câmara, temos o parecer contábil, o que é que nós temos aqui em mãos e também digo, falei 
para alguns, a gente já se conversou, tivemos conversa que também sou a favor desse projeto desde o 

início e mais, também disse que sou a favor de todas as classes da prefeitura onde o prefeito colocou 
para gente que é impossível um aumento salarial em todas as classes de uma vez por motivo do do 
reflexo na folha, para ver como é que vai ser e vê se se dá para tocar, ele disse para nós que assim que 
der e se aumenta para essa classe ele vai repassar a perca salarial da inflação de 4.48% porcento se eu 
não tô enganado, falou que não vai atrapalhar nos cálculos que foi mandado aqui, tudo pelo contábil e 
não vai atrapalhar, então quer dizer, fora esse aumento que vocês vão ter, ainda já contando no 

aumento vai ter o reflexo do 4.48% que já vai ser contado em cima desse aumento de vocês, creio eu 
que sim, porque aqui já se aprovando, já sai lá com no mês que vem, que são duas votações, vamos 
votar em uma hoje, outra ou em extraordinária, não sei se vai ser marcado outra ou se vais ser na 
ordinária de segunda-feira, então quer dizer, creio que também que todos os vereadores aqui estão em 
concordância com esse projeto, mas também disse na reunião passada que desde o primeiro ano quando 
começou a gestão eu pedi para fazer os cálculos e dá o aumento por classe, aí disse que não poderia ser 
dado momento por classe e tô aqui voltando de volta, como pedir para voltar atrás, não poderia ser dado 
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e tudo e aí o índice veio citar que o índice estava alto no primeiro ano, índice não estava alto, no cálculo 
que a gente fazer o cálculo estava até mais baixo do que agora, pedi para dar o aumento em algumas 
classe para a gente ver o reflexo, aí você passaria seis meses, viu o reflexo vou mudar um momento para 
sua classe, mas seis meses e assim sucessivamente até agora no término do mandato, nesse ano, quer 
dizer, não dava toda essa explosão no Tribunal de Contas e todos esses tipos de coisas de parecer 

porque já vinha se fazendo isso, então não ia vincular política porque já vim se trabalhando em cima 
dessa hipótese, mas como falei porque se não as vezes a gente um comentário que você faz, já sai que, 
não ele não concorda, ele não tá afim, concordo e pedir assim, como vários vereadores pediram, vamos 
dar um aumento por classe para ver o reflexo, assim como a Luciana disse ali, que foram ali os agentes 
de saúde que vem pedindo aí desde a época do lado do Marcos, depois do Magrelo, depois aqui, acho que 
iria ter um aumento e até outro, até mesmo o próprio Cido junto comigo, que era Vereadores, fez um 
cálculo, mostrou para elas também que em cima daquele cálculo dava para se fazer alguma coisa e nesse 

trabalho, então é isso que o Val, eu quero que as pessoas entendam que o Walter comentou aqui que nós 

os vereadores somos para-choques de todas as classes, tenho certeza que foram atrás de mim, do Val, 
da Rosana, da Isabel alguma coisa nós não vimos, de um setor, de outro, ferrugem, a gente ouviu com 
certeza, mas como que não tá dando para a gente, não nós vereadores, a gente pede, a gente fala, nós 
batalhamos, não foi possível, e  pelos cálculos deles estão dando agora, e que deu também aquela, vai 
no passado hoje de ter retirado e agora não vai voltar mais e não vai dar mais tempo inclusive até 

mesmo posso citar até nome aqui, porque para ver que a gente não tá mentindo, ainda até hoje o Yussef 
tirou uma opinião comigo, uma dúvida, será que agora dá tempo de ter ido, ter retirado e eu creio eu que 
sim, que o prefeito ele estava lá, conversou com a gente que ele está assim com vontade de dar 
aumento para vocês não foi então eu que falei, creio eu que dará o tempo eu acho que vai chegar aí nós 
vamos aprovar nós vereadores todos os diferentes de nenhum a gente quer provar e é o que eu digo eu 
falei até para o Yussef que também iria tá citando esse tipo de coisa, porque eu falei sim, primeiro lá nas 
primeiras reuniões para a gente tentar fazer esse reflexo, por que ele saiu eu pedi já desde a gestão 

atrás que quando foi citado que nós vereadores não vimos essa situação de aprovar e que teve uma 
classe que foi um pouco mais merecida do que a outra classe, nós como que os vereadores que aquilo 
que a gente sempre fala, quando dá certo 100% mas não aparece quando deu um erro, vereador provou 

errado o vereador não viu, aí novamente a mesma situação, como de urgência que não dá tempo de você 
estudar nada, não dá tempo de ver nada, porque se a gente for pegar agora para estudar se nós aqui na 
câmara se o reflexo está dando aumento para um, para outro, que tá sendo certo, nós recebemos de lá 
mas falar que deu tempo de nós corrigir, nós olhar a gente ler, não deu tempo, então quer dizer, amanhã 

ou depois se haver algum erro aqui ou não veio rápido para gente poder voltar, para poder analisar, para 
poder subir para lá, para dar tempo de receber, porque senão daí entra no tempo político lá de 180 dias, 
que vai e não se dá tempo de ir aí aprovar a situação de vocês, mas é isso, eu sou a favor, desde já ate a 
hora que for para votação e assim que eu acho que todos os vereadores somos; ROSANA ROCHA DA 
SILVA, Boa noite a todos, que bom a presença de vocês aqui, tenho sempre, acompanhar aqui os 
encaminhamentos, nós temos o projeto 992 que é sobre o consórcio, não é o consórcio público para 

adesão, um consorcio principalmente para o serviço de inspeção municipal, nós estarmos englobando né 
o nosso município aí dentro da região centro, para principalmente com o serviço de consórcios internos 
de da agricultura e principalmente com relação ao médico veterinário que pode fazer a inspeção e nós 
podemos ter o selo e os produtos aqui, ser inseridos no mercado Regional, então não só o sim do 
município é o seu selo do município, mas sim também Regional e esse pedido se faz aí principalmente na 

reunião, eles pediram que nós aprovássemos com urgência porque existe uma assembleia que vai ser no 
começo do mês e antes disso eles tem que verificar todas as documentações, então nós temos que estar 

com as documentações legalizadas e aprovadas tanto pelo legislativo como executivo para estar lá até o 
dia o que que eles colocaram 14 a 27, então tem que estar aprovado por isso nós temos que, acho que 
dá o nosso parecer ainda é essa semana né nos reunirmos aí para dar esse parecer também no consórcio 
público do SINDEPAR que a maioria de vocês conhece já esteve fazendo alguns serviços aqui no 
município e nós temos que fazer algumas retificações no estatuto e como nós pertencemos a esse 
consórcio do SINDEPAR, nós temos que aprovar também o estatuto que eles têm lá. Quando realmente 
eu olhei o plano de cargos e salários dos funcionários aqui de Lidianópolis com relação aos cargos 

principalmente dos motoristas e tratoristas e operadores de máquina quando a gente for comparar com o 
salários que existem tanto nacional quanto próprio regional nós vimos que existe uma defasagem quando 
eu peguei o plano de carreira nós viemos aqui, para dar o nosso parecer porque a comissão de justiça e 
redação final, ela tem que dar o parecer para ser aprovado e vir em pauta, eu até comentei né estava 
aqui os membros né das comissões eu comentei que realmente o salário inicial de R$ 1.200,00 não 
condiz com a realidade hoje para o motorista, nós sabemos que a média nacional é de mais de R$ 

2.000,00, não é isso, então o plano de carreira de vocês, realmente vocês merecem que seja feita a 
correção, em nenhum momento, acho que nenhum falou contra, quando eu falei assim, não esses 
realmente tem que ser feita a correção porque o salário inicial de vocês enquanto aqui tá R$1.200,00 e 
pouco né, em outros lugares é R$2.000,00 e oitocentos e tal, eu falei se realmente isso está defasado, 
isso precisa melhorar e e por isso que nós colocamos o nosso parecer favorável com relação a 
equiparação, desse plano de cargos e carreiras principalmente aí quanto a esses vencimentos de vocês, 
então eu acho assim que concordo com aprovação embora nós estejamos no período que nós temos 
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como foi falado, tem que ser aprovado com urgência, tudo para não dar os 6 meses que antecipam as 
eleições para não dar caracterização de favor, então realmente foi equiparado e por isso que foi levado 
ao Tribunal de Contas para fazer a comparação do salário de vocês e por isso ele foi aprovado Beleza 
então Obrigado. Presidente ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, passou a presidência ao vice e usando da 
palavra disse: Pessoal mais uma vez boa noite vocês, então desde a semana passada a gente teve uma 

polêmica a partir de segunda-feira, onde esse projeto foi retirado, onde tava em pauta desde sexta-feira 
passada, que quando chega na sexta-feira o Beramar, os projetos, ele põe no grupo, então todos 
vereadores, sabe o que vai estar na sessão, para ser votado, mas até depois aí, vereador que nem 
prestou atenção, que as coisas surpresa aqui na câmera, que quando o projeto não foi lido de manhã o 
prefeito me chamou lá no gabinete e pediu que eu tirasse de pauta o projeto porque iria analisar e tirar 
um parecer do Tribunal de Contas, aí a gente fez, por que é o executivo que tá pedindo, então não foi 
vereador que retirou, a gente vem acompanhando aqui, eu como presidente vejo isso,  esse veio semana 

passada, aqueles que que pertencia as comissões estava   reunido, então são esclarecimento e não foi 

por Vereador nenhum aqui, foi retirado de pauta a pedido do prefeito, e hoje tá voltando em pauta 
também então a gente fica assim é contente que a gente ficaria triste sendo eu vou tá sem falta e não 
precisa mostrar um doce para criança e retirar, aí ele viu que não dá para ele então a gente fica contente 
hoje tá voltando aqui, mas vamos fazer a primeira votação,  hoje segunda-feira vamos fazer a prefeira, 
outra segunda, então por isso que eu peguei a palavra dá uma explicação por que que não foi votado 

segunda-feira. Presidente Retornou à presidência; ODAIR JOSE BOVO, Boa noite Presidente companheiro 
dos vereadores, comunidades que se faz presente, Dr. Leslie, secretário, enfim a todos que faz presente 
nessa casa de leis. Simplesmente pegando a palavra rapidinho, não vou repetir tudo que os vereadores 
falou, mas faço parte das comissões que aprovou, acredito que como todos falaram esse projeto veio 
para nós dar parecer e na dúvida também que o Anderson falou, a Luciana falou, em ano eleitoral se 
poderia por classe ou categoria em relação ao índice, tudo isso foi analisado por nós, a dúvida Lesley fez 
o estudo e fez a provação e mesmo assim o prefeito foi consultar o tribunal de contas foi por isso que nós 

não conseguimos fazer aprovação na semana passada, é isso que foi falado agora, mas hoje com a graça 
de Deus e com a força e a vontade de todos, que a Rosana falou seria melhor Se a gente pudesse, mais a 
gente sabe que um pai de família ganhando menos que R$ 2.000,00 hoje tem dificuldade em administrar 

um lar, a gente sabe disso, mas é o que o município consegue e pode fazer e a gente vai tentar 
trabalhar, assim dessa forma, economizando como estamos economizando nessa casa de leis, eu acredito 
que o prefeito, secretário e os funcionários hoje trabalha nesse sistema de Economia aproveitando queria 
dar os parabéns a vocês a todos pelo trabalho que vem fazendo no município, trabalhando não olhando o 

salário mas trabalhando pelo amor a esse município,  em relação ao projeto 992 eu queria pedir o 
presidente que consultasse o plenário para suspender a sessão por dez minutos e que colocasse também 
em pauta hoje porque foi falado né que nós temos tempo para se aprovar até o dia 27, então cada 
município tem que fazer sua aprovação e até então eu estou um pouco atrasado a Luciana falou que a 
questão do selo, é isso, é muito importante, é um município que esse consórcio porque nós somos um 
município pequeno de 3 a 4 mil habitantes, vou dar só um exemplo quem mexe com Mel por exemplo, se 

a gente trabalha com Mel, produz aí 200 kg de mel, você não vai conseguir vender esse Mel dentro de 
Lidianópolis no Exemplo, e se você pegar esse mel e for em Ivaiporã pessoal da sanidade pegar, vai para 
o aterro sanitário é isso foi falado, então o que que é isso aí é uma conquista nós temos o selo Municipal 
que isso é fácil de fazer e temos o selo Paraná depois esfera Federal quem mexe, sabe trabalhar com 
embutido com questão de animal sabe que eu a dificuldade para você conseguir um selo para vender em 

nível de Paraná, mesmo então esse consórcio vem para ajudar os pequenos produtor, que vai fazer uma 
venda, pelo que eu entendi de Guarapuava para usar uma cidade de quantos mil habitantes até Londrina, 

então esse selo vai dar uma garantia de venda, podemos em Apucarana, podemos ir em Maringá, 
Londrina, Guarapuava, vender os produtos feito dentro do nosso município, não é isso essa questão, eu 
peço ao presidente para a gente fazer uma análise para votação hoje do mais muito obrigado; Presidente 
consultou o plenario e de comum acordo, suspendeu a sessão por dez minutos para analise e parecer do 
projeto de lei n. 992. Reaberta a sessão, passou-se para ORDEM DO DIA, onde foram apresentadas as 
seguintes materias para discussão e aprovação:  PROJETO DE LEI n.º 982/2019. Autoria Poder Executivo. 
SUMULA: Ratifica as alterações realizadas no protocolo de intenções e estatuto/contrato do Consorcio 

Publico Intermunicipal de inovação e desenvolvimento do estado do Paraná - CINDEPAR e da outras 
providências – foi colocado em segunda discussão e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI n.º 
983/2019. Autoria Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre alterações nos vencimentos iniciais dos 
cargos de Motorista de caminhão, Motorista de Categoria D, Motorista de Ônibus, Operador de Maquinas 
e Procurador Jurídico, constantes no Anexo III da Lei Municipal 847 de 06 de outubro de 2017, a qual 
dispõe sobre o Plano de Cargos e Salários dos Funcionários Públicos de Lidianópolis-Pr; ADEMIR 

APARECIDO CANDIDO, seu presidente, senhores vereadores, presente amigos e companheiros, boa noite 
a todos, só queria primeiramente agradecer ao executivo por ter feito esse projeto, mandar esse 
aumento, essa ajuda a vocês companheiros motoristas e Jamais seria contra, por que a gente 
companheiro junto de batalha aí no dia a dia, sabemos a dificuldade que eu ganho, assim menos que os 
outros para ir e a gente tá sempre junto, jamais falaria isso poderia ser contra, não, jamais, fico contente 
por poder estar aqui presente para dar esse voto favorável neste projeto seria isso obrigado; DORIVAL 
CAETANI, eu já falei sobre o projeto, mas mais uma vez quero agradecer quem veio aí assistir, ver a 
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votação do projeto quem são os interessados, parabéns para vocês que esta aqui, hoje eu falei até para 
o Clóvis numa conversa, a coisa mais gostosa de você sentar perante a sociedade para aprovar um 
projeto de interesse, fiquei muito feliz de ver vocês aqui porque um projeto desse tem que estar 
discutindo junto com a câmara, é gostoso, é muito melhor nós está olhando um para o outro, na 
realidade, na verdade, que talvez nós imaginar coisas que não existe, eu falei que sou a favor desse 

projeto até quero parabenizar o próprio Dr. Leandro que trabalhou bastante para dar a nós legalidade ao 
projeto, o próprio executivo eu quero parabenizar, ele deu a resposta rápido para nós, é positiva então 
assim fica fácil eu também quero dizer que até tem hora que eu até fico com vergonha, sempre, porque 
nunca acharam essa legalidade de ajudar vocês, que vocês já pediram muitas vezes para nós e hoje eu 
fico até envergonhado de saber que hoje o tribunal de contas, alguém deu autonomia para nós fazer, o 
quê parece hoje para mim, que nós escondia de vocês, de ajudar vocês, mas perante Deus, nunca 
escondemos nada, porque a legalidade do executivo ele busca ele tem a equipe técnica dele, achou um 

jeito de ajudar e essa câmara que jamais vai negar, porque já pediram no passado e não veio, então 

hoje eu me sinto até um pouco meio humilhado perante vocês que tá fazendo uma coisa que já pediram 
e agora deu certo, então para mim é uma coisa assim, nunca dava, quantas vezes o Clóvis falou para 
mim, Dorival arruma um jeito de ajudar, nós estamos defasados e outras coisas também pediram, mas 
dá entender que nós estava escondendo isso daí de vocês, isso eu tô falando do fundo do meu coração e 
hoje tem jeito, então eu fico feliz de saber que tem jeito, espero que nunca vai dar errado essa votação e 

não vai se Deus quiser e falo mais,  aqui perante todos esses Vereadores, eu não queria voltar isso daí 
segunda-feira eu queria votar em uma sessão extraordinária na quarta, eu queria por aqui, que o 
presidente repensasse e aí marcasse uma para quarta-feira, as 19 horas para nós já voltar esse projeto, 
pode votar uma  extraordinária e o temos mais alguns projetos que tem que votar, vamos fazer o mais 
rápido possível, não é Rosana, fazendo quarta as 19 horas já voltamos, já encerramos e daí, tudo bem 
esse é meu entendimento, se eu tiver errado me perdoe e peço ao presidente que repense e veja se dá 
para nós fazer isso daí, para nós agilizar mais rápido, obrigado ; LUCIANA DE JESUS MAIA, se o 

presidente,  a única coisa que a gente tem que rever sobre tá voltando rápido, Beramar foi você que 
colocou aquele dia que tinha que ser em duas sessões Ordinárias? “não” pode ter uma extraordinária 
“sim” então tá, só tô perguntando assim, para legalidade da nossa parte, para não colocar nada a perder, 

só foi por esse motivo, é porque a folha de pagamento vai cair agora para o mês de abril, e a folha de 
pagamento ela fecha no dia 20, e o encerramento da folha de pagamento, eu pego o espelho do relógio, 
que ele sai recolhendo, então eu tenho eu só fiz essa pergunta para o zelo da nossa parte, de repente 
não colocava perder algo que está sendo encaminhada, seria só isso obrigada; ANDERSON CLEITON 

ALVES, Quero aqui deixar claro aí para todos os funcionários que nós, a população e tudo, sempre só 
vem falar bem de vocês, desde o mais antigo que tá aqui até o mais novo aí, que é o bastante, hoje ou 
mais novo, então quer dizer, tá aí o Yussef, daqui uns dias eu acho, que só tá esperando aí contabilizar, 
mais alguns dias e assim eu acho que isso sucessivamente, tem o João, Lourival, o Tiago, acho que tá 
um pouco mais distante o nosso amigo aí também, eu acho que tá próximo né, o companheiro irmão do 
Val, eu acho que tá pronto também, para aposentar, falta muito, então tá, porque esse aumento também 

conta, nesses acréscimo nesses cálculos, até mesmo quem está para aposentar, agora igual o nosso 
companheiro aí, você subiu já nos cálculos que vai para se fazer uma aposentadoria, já vem então, quer 
dizer que quando é aquela hora extra, quando é, nada é calculado, então quer dizer, jogou no salário 
fixo, então quer dizer, lá no futuro porque a gente às vezes só pensa ali naquele momento e depois nós 
vê, mas lá para frente, na hora do cálculo, é aquela grande ajuda que dá, o que você falou, até assim 

uma grande verdade da gente sempre lotado e tudo, tem conseguido essa luz, clarear para vocês aí, 
você dá esse aumento, para você sair e aumenta por classe, conseguido achar aí nessa lei tudo que para 

o aumento da classe e também agradecer imensamente a contabilidade porque sabe-se que até mesmo, 
não quero Deus, jamais desmerecer, hoje o jurídico é De grande valia quando se dá uma canetada aqui, 
assina, mas a contabilidade uma grande e essencial demais, ele ter mandado todos esses cálculos para 
gente, sabendo que o reflexo em folha vai ser pago, vai se conseguir pagar, vai se dar esse aumento de 
4.8% que contabilidade mandou ele para gente, ali por vários anos aí batendo aquele reflexo, de que não 
vai atrapalhar, então quer dizer, isso é muito bom, então por isso que nós vereadores, todos estamos aí, 
e todos estamos contente, porque se passaram por vários setores aí assinando e dizendo que está apta 

vocês receber esse salário aí, é isso que eu quero falar, obrigado. Na sequencia o Projeto de Lei 
n.983/2020, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI 
n.º 992/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Ratifica protocolo de Intenções firmado entre os 
município da região Centro do Estado do Paraná e Vale do Ivai: Altamira do Paraná, Boa Ventura de São 
Roque, Campina da Lagoa, Campina do Simão, Candido de Abreu, Guarapuava, Iretama, Laranjal, 
Manoel Ribas, Mato Rico, Nova Cantu, Nova Tebas, Palmital, Pitanga, Rio Branco do Ivaí, Roncador, 

Rosário do Ivaí, Santa Maria do Oeste, Turvo, Lidianópolis, com a finalidade de constituir um Consorcio 
Publico nos termos da Lei Federal n.º11.107/2005, autoriza filiação do Município de Lidianópolis e da 
outras providências – foi colocado em primeira discussão e aprovado por unanimidade. LUCIANA DE 
JESUS MAIA, na hora que nós estávamos ali analisando o Anderson colocou mas a gente sabe qual vai 
ser o valor da diária que vai ser pago, para o veterinário que foi daqui prestar o seu serviço, então nós 
estamos fazendo hoje a primeira, vai haver ainda é segunda votação, a gente tá procurando também 
sobre isso, mas quinta-feira passada quando eles estiveram aqui esses municípios o qual o Odair acabou 
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de ler, são os municípios que já estão funcionando, não e Rosana, que já funciona esse consórcio, então 
agora vai pegar aqui na nossa região do vale, para fazer esse consórcio,  que eu entendi, sou leiga, a 
gente vai aprender aos poucos, a Rosana eu creio que dá mais inteirada aqui sobre isso, por exemplo nós 
aqui não temos um veterinário concursado,  aqui estava a veterinária de Borrazópolis, japonesinha de 
Borrazópolis, também outros que não estava presente, isso por exemplo, até eu dei risada de uma delas, 

todo mundo ficou interessado, veterinários que estava aqui, ficaram interessado, vamos ganhar aí, com 
isso aí tal e aí ele falou como que vai ser o nosso trabalho, como que a gente de repente, a menina de 
Borrazópolis pode estar executando esse trabalhe conosco, pelo que eu entendi, ela já vem fazendo um 
trabalho lá com os produtores rurais de Borrazópolis e aí até nós, como que vai ser o pagamento para 
nós, aí o menino ligou para você, mas como assim, você quer saber, não que nós vamos ganhar na hora 
que eu tava aí perto, vocês vão ganhar diária, vocês vão ganhar uma diária para estar indo lá no 
município de Lins, na diária, como assim, não você, vai estar saindo no horário de expediente do teu 

município, vir aqui, então você tá prestando serviço, então você vai ganhar diária sobre isso, até ele eu vi 

assim, eles ficaram vazios, que no momento a hora, então, é uma taxa de R$ 1.000,00 para a gente 
estar no consórcio e depois, essa diária para estar pagando os veterinários para estar executando esse 
trabalho com os produtores dentro do nosso município, assim será e esse trabalho pode estar sendo 
executado com as pessoas que já são concursados nesses municípios vizinhos,  eles também pode estar 
junto nesse consórcio, o que foi mandado para todos os municípios foi uma mesma minuta, é o mesmo 

projeto, vamos dizer, vão mudar os dizeres de município, como funciona, como  e que está essas coisas e 
tal, mas a minuta é a mesma para todos, os dizeres são mesmos para todos os municípios que vão aderir 
a esse consórcio, seria isso que a gente entendeu, aqui no dia 5 na nessa explicação, veio aí você, sabe 
né, veio aqui junto dá para julgar sem explicação do nosso município, até então é isso que a gente sabe, 
isso veio rápido, não só para o nos todos aqui, tanto que eles vão estar visitando ainda outros municípios 
para tá fazendo isso, ela tá aderindo né tendo essa divisão juntamente as consórcio que vai ser 
implantado seria isso; DORIVAL CAETANI, o projeto de lei 992, pelo que eu entendi através da Vitória, do 

áudio que ela mandou, que ela conversou,  o Brasil que nós vivemos hoje tem que viver tudo 
regulamentado, hoje para você comercializar o derivado do leite, mel, você tem que ter a sua lei 
regulamentada no seu médico veterinário, você tem que ter alguma coisa que prova que o produto é 

bom, é o que eu entendi, nós também regulamentando essa lei para dar condições para o nossos 
agricultores vender o seu mel, etc, tem o queijo através da assinatura, prova que o produto é bom, o 
próprio veterinário, os outros municípios conforme ela já vereadora falou já até aderiu, é um consórcio, e 
em Lidianópolis não deixa de ter o seu projeto regulamentando, então pelo que eu entendi, para nós ter 

condições de por nosso produto no mercado, tem que ter a lei que dá condições ao agricultor e tem um 
veterinário e tudo mais eu acredito, meu entendimento é esse, então hoje o Brasil que nós vivemos tá 
moderno não pega nem no pé do Estados Unidos, mas hoje não se compra soja, não se compra um 
abacate, não se compra nada no município se não tiver a nota do Produtor se não tiver aí um carimbo da 
secretaria da Agricultura, não pode ter um boi, não pode ter um gado aqui, que não falando do projeto 
eu tô emendando isso, se não tiver GTA, se não tiver tudo certinho o nosso produto não chega nos 

mercado internacional, então que eu entendo, esta regulamentando essa situação que em Lidianópolis, 
que ainda estava atrasado, Obrigado; ROSANA ROCHA DA SILVA, por que no primeiro momento quando 
a gente olha o projeto você vai falar assim, mas R$ 1.000,00, aí quando você pensa, que para você ter 
essa inspeção sanitária, você vai pagar, você é obrigado a ter o médico veterinário para dar a inspeção a 
todos esses produtos, como mel, o gado de corte, o queijo qualquer de origem animal, o mesmo, os 

frangos, porque eu acredito que a própria indústria aqui que nós temos no município, eles vão aderir a 
esse consórcio, você fala assim, mas é que para o município isso nós temos que pensar dessa forma, 

também vai ser uma despesa, mais vocês estão entendendo, então quando você coloca na balança, que 
o custo para nós de um médico veterinário, ele vai estar em torno de R$2.500,00 a R$ 4.000,00 mensal, 
você já pensa, bom pode ser a economia, quando você pensa que você vai estar no Consórcio, que ele 
não tem um médico veterinário, ele tem 33 que estão inseridos, então são 33 médicos veterinários que 
estarão a disposição do município, mas como que vai ser isso, cada um na sua especialidade, por 
exemplo de Borrazópolis no que ela é especialista, ela é especialista em gado de corte, inspeção de gado 
de corte e as doenças que acometem o gado de corte, então tá, quando tiver algum problema com 

relação a essa médica veterinária que será pedido entre em contato com o consórcio, vai ser a de 
Borrazópolis que virá, mas você precisa da inspeção sanitária por exemplo do gado leite para ver a 
qualidade do leite, do queijo que está sendo produzido lá na agroindústria, por exemplo na micro 
agroindústria da Marina, então ela precisa de quem, do especialista em queijo, então quem vai ser a vai 
ser, o la de Santa Maria do Oeste, então não, entra em contato e o que se paga, vai pagar a diária como 
um funcionário público, recebe a diária certo, então é isso que acontece, então você não vai ter um 

médico veterinário, você vai ter 30 médicos veterinários que estarão aí à disposição então foi isso que foi 
colocado então de repente nós vamos pensar, qual é a economia disso, quando você pensa no município 
para o futuro, você pensa em agroindústria porque o que nós temos o que nós podemos oferecer como 
município, o quê que nós temos agricultura como modelo a diversificação rural e nós temos, e isso que 
nós podemos produzir, nós podemos trazer grandes indústrias, nós temos que pensar no futuro com 
aquilo que nós temos, o que nós temos capacidade de formar agroindústrias, então é a partir disso que 
nós estamos pensando no futuro, então de que forma nós faremos isso, através de consórcios o que vai 
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fazer, o quê diminuir, o custo para o município e mais  na fatura folha de pagamento e etc, por que vai, 
pode se dar aumentos né para os que estão certo então é isso que é pensado, com o consórcio é para, 
vamos ser assim, dirimir folha de pagamento e aumentar as especialidades para nós podemos fazer a 
gestão do município de maneira que ele seja sustentável, se auto sustente e aí por isso que é investido, o 
pensamento das água indústrias obrigada. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra:  

LUCIANA DE JESUS MAIA, vou ser breve, não só para parabenizar o encerramento, que teve aí que nome 
que se dá ali Odair, quando é quadra sintética, campeonato, então quinta-feira passada tivemos assim, a 
final de Campeonato que teve no campo sintético que foi com os veteranos o Dema que fez parte, ir lá no 
veterano, fez parte lá do campeonato e foi muito bonito,  foi algo assim, fraternal, sabe esse 
campeonato, eu não sei se algum de vocês esteve ali presente no encerramento do campeonato quinta-
feira passada a noite, nós estava ali, o Paulinho que se aposentou do correio, o Pedrinho que que 
trabalha aqui conosco nos cuidados dos campos e foi muito divertido, não estava lá o Odair, meu esposo 

também o qual foi campeão, então eu quero parabenizar o time vitorioso que foi de Santo Antônio, de 

três comunidades que foram e foi muito bonito, convidar vocês para que façam parte, sabe que 
participem desses eventos que acontecem dentro do município, estava muito engraçado, não sabe 
desavença, briga e brincadeira, todo mundo dando risada, todo mundo ficou satisfeito com a Vitória, com 
a brincadeira e assim que tem que ser, sabe eu falei que o jogo, eu falei isso com meu esposo, direto na 
esposa, meio marrento, mas o campo de futebol isso aí é algo fraternal é uma confraternização, é um 

lazer que satisfaz o cidadão que está ali participando, é de não sair machucada daquela brincadeira e 
saber que ele pode trabalhar no outro dia, isso que é satisfatório para uma pessoa mas o que acontece 
ali naquele momento e tem que ser algo fraternal e ver que aquela brincadeira é um lazer, onde traz a 
comunidade para tá assistindo né faz com que a comunidade saia de dentro da sua casa, que ela sabe, 
saindo ela vai ter um lugar para ir, ela pode chegar aqui na beira do campo, ela pode tá ali sentada 
assistindo e participando, conversando até de outro assunto em volta do campo, então é algo satisfatório 
e foi muito bonito eu quero parabenizar a todos os envolvidos a Camila como diretora do esporte que 

está no nosso município, agora atualmente e que as pessoas que estejam participando todos os times 
que estiveram ali parabenizar tudo seria só essas minhas palavras; ROSANA ROCHA DA SILVA, boa noite 
a todos gostaria de parabenizar vocês pelo excelente trabalho que vocês põe aí né, faz em prol do 

município,  a votação foi unânime e favorável a vocês, isso é muito bom, também parabenizar ao setor 
do sport pelo campeonato, lembrando que também haverá agora o campeonato do município novamente, 
agora através da liga de Maringá, então novamente vai começar agora, já no final do mês, dia 27 e 29 
começa o Campeonato Lidianópolis, participando pela Liga de Maringá, então são convidados todos para 

participarem, a colaboração é muito importante, em questão aos vereadores  que sempre colaboram, o 
Leslie e toda a equipe que colabora com Associação Esportiva de Lidianópolis,  então, parabenizar a 
secretaria de esporte e todos os envolvidos que sempre se transforma em um brilhante campeonato e a 
população que gosta de participar cidadão de Lidianópolis, que gosta muito de esporte, são todos 
convidados e obrigado a presença de vocês aqui apareçam sempre; ANDERSON CLEITON ALVES, boa 
noite Presidente, boa noite aos demais vereadores ao jurídico ao Beramar e a todos vocês aqui presente, 

que a gente fala boa noite agora porque quando aqui a gente vai falar sobre o matéria, a gente já entra 
falando da matéria, então que às vezes as pessoas falam, mais tu falou até agora e agora que tá dando 
boa noite, é que a gente tem que falar e dá um boa noite aí agora na hora das explicações pessoais, só 
que Luciana você esqueceu de também de avisar as pessoas aí, a eles que você convidou lá para o 
sintético, mas é para ir assistir, que não é para se inscrever, que essa galera estão fora de forma, se 

escrever para chamar o SAMU, para ir lá e ficar por ali perto, então, mas eu peguei aí para parabenizar 
vocês sim, só para concretizar, parabéns, estão de parabéns, para o novo salário e às vezes ali no reflexo 

é o que a gente fala, ele vai pouco, mas quando você faz no cálculo, vocês vão ver que vai dar um pouco 
a mais, ali pela tabela, por isso, por aquilo e também vai ser sim, se a pessoa trabalhar mais do que é o 
trabalho que se tem, hora extra é verídica é de lei tem que ter hora extra fora daquilo, não quer dizer, 
parabenizo então vocês por essa conquista, mais essa conquista, vocês e também dizendo aí e a Rosana 
reforçando sobre os jogos que vai começar aí, tudo aí, é um troço que anima o nosso município, a gente 
sempre vê a galera, tudo em volta do campo e aquele fervor, que ele trouxe, que até falei para Luciana 
que a gente tem que ficar meio afastado, que cada vez que vai lá ela tá num canto, lá que dá briga, dá 

uma briga para lá, da outra para cá e o que a Rosana falou da gente sempre tá colaborando para o 
vereador, tudo esse ano não vão poder político e já era a política, não vai poder não, colaborar, e ano 
político e não pode falar vamos ajudar, menina, então fica esperta com esse troço, mais gente quero 
desejar e meu boa noite a vocês e primeira aprovação tá aqui se o mineiro  desejar faz o cálculo com a 
contabilidade, ver se dá tempo de ir para segunda-feira para a gente votar, que vai dar um tempo 
tranquilo, beleza, se não der, amanhã está aí no Zap, alguma coisa, fala, a gente vem e faz uma 

extraordinária, nem que seja na quarta ou na quinta a gente vem e faz, tá bom, boa noite a todos e é 
isso que eu queria falar; DORIVAL CAETANI, até amanhã, se alguém quiser já analisar para nós, estar 
votando, tem uns dois ou três né Beramar, nós vamos estar verificando esses projetos a Rosana eu estou 
na sua comissão junto com Odair, a Luciana, junto com a Rosana,  não sei mais quem que é que, essa 
comissão cruzadas,  vamos aí estar olhando para ver os projetos que transmitiu na semana passada, nós 
terminar então já fica convocado para amanhã, eu vou estar por aqui o dia inteiro, se os vereadores 
puderem subir aí só dá um toque ou amanhã ou depois nós já sentamos e já vamos dar a legalidade eu 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 22/04/2020 às 20:15:55

                               7 / 9



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

8 

 

volto aí a dizer que foi pedido através do motoristas uma indicação falei com o prefeito pessoalmente e 
fiz a mediação solicitando camisas,  já tá na hora, no dia, mas não deu uma reforçada meu claro 
conforme nós fizemos o pedido de uma bota, uma camiseta uma ferramenta para vocês trabalhar né 
luvas, camisas, foi pedido para reforçar lá para o prefeito, ele disse que já tá fazendo, volto a dizer que 
se for da minha vontade e dá vontade de todos nós votaria mesmo quarta-feira mas eu vou deixar o 

presidente trabalhar, vai dar uma verificada e se precisar tá todo mundo quieto que dá para nós subir aí 
e voltar quarta às 19 horas uns dois ou três projetos que tá em urgência, vou pedir para o Beramar uma 
tabela atualizada do antes e o depois, igual alguns motoristas já pediu que amanhã ou depois vai solicitar 
do Legislativo eu peço ao presidente que peça depois uma tabela atualizada dos motoristas que está 
sendo votado o projeto hoje e também do jurídico para nós fazer uma comparação e tem resposta para 
quem pediu, se o presidente puder pedir uma tabela atualizada do vencimento dos motoristas é bom, 
para nós ter aqui isso é uma coisa nossa, nós também sentou com o prefeito mas ainda não é cedo é 

prematuro, mas nós vamos trabalhar agora, depois em cima do índice, tentar dar infração para vocês 

também, para todos, entendeu, se for da vontade de Deus se tiver caixa, tem mais a inflação do ano de 
2019 que vai ter que ser aplicado, o prefeito vai ver com carinho, nós também não vamos fazer loucura, 
mas a nossa vontade é dar sua infração também para todos, todos os vereadores tá ciente que nós 
tivemos nessa reunião e tá sendo feito um planejamento, então a gente trabalha sempre de acordo, eu 
vou dizer para vocês que talvez algumas pessoas falar o político é isso, política aquele outro, mas nós 

precisamos do político não precisamos saber voltar, talvez não votar porque eu sou gordo, porque eu sou 
bonita, porque eu tenho olho azul, mas nós precisamos do político, nós vamos do governador, 
precisamos do presidente, do comerciante e muito mais, do funcionário que sem um funcionário como é 
que nós vamos fazer, sem vocês aqui hoje para carregar os nossos alunos para trabalhar na nossa 
agricultura, mas nós estamos aqui, nós estamos para-choque, talvez mas é coisa gostoso quando vejo 
você de encontro com nós aqui, é muito bom eu sempre falei isso aí nas comunidades, vai na câmara de 
vereador ,quantos agricultor veio aqui para nós pedir estradas, pedir tanque para peixe e nós nunca 

deixamos de atender, aqui dentro, foi solucionado o problema lá na Santo Antônio nas estradas então é 
muito bom trabalhar junto da comunidade, eu falo para vocês é coisa gostosa, eu falei para o Clóvis fala 
para todos os companheiros vir aqui, sentar aqui com nós, porque não queremos fazer política, não se 

tiver que falar para suas quatro paredes é muito melhor ficar quieto mas se tiver alguém para ouvir 
talvez ele não é o cara, é xarope tá falando demais, mas não é não, nós temos que ter voz para sentar 
nessa cadeira, vai ter que ter voz porque a nossa caneta, falei para sempre, não falei se você for pegar a 
caneta num projeto de lei sem ter conhecimento, você tá no teu pescoço, na guilhotina, porque se 9 

membros que tem aqui vereadores é o que ajuda a tocar o município e a hora que tem que o ministério 
público tribunal de conta ou seja em vocês mesmo cortar o nosso pescoço, se corta com razão, porque 
nós aprovar um projeto de lei nós tem que aprovar com segurança, não aprovar igual aconteceu no 
passado, projeto de lei que foi votado aí pelos cotovelo, foi não foi, eu tava aqui no legislativo, tem hora 
Presidente e depois tem que fazer a correção porque eu votei errado, votou errado, governador chegou 
aqui para eu a caneta e foi embora eu não tenho medo de dizer principalmente no berço para ali tem 

coisas naquele terreno do Paulinho ali que não ficou correto dentro do nosso do plano diretor, tem que 
regular que não tem antes regular que esqueceu que não fez porque falta de sentar, de ter mais tempo, 
a voce que esta ai correndo, vou na emergência, volta do ano, não existe isso, não eu tô falando isso daí 
para você, sou companheiro de vocês, pode pensar o que quiser de mim mas eu tenho uma gratidão por 
cada funcionário desse município, de coração mesmo que sem vocês município nunca iria andar, 

parabéns pela conquista e nós estamos aqui sempre trabalhando em favor ao nossos companheiros que 
toca nosso município, com carinho,  tem filho, tem uma esposa,  tem uma criança para dar de comida e 

nós sabe o quanto custa, muito obrigado. ISABEL LOURENÇO OLIVEIRA, Boa noite presidente, 
vereadores, vereadora, boa noite aos motorista, quero agradecer a presença de vocês aqui, parabenizar 
pela conquista, pela vitória, graças a Deus e que nós também podemos seguir em frente aprovando nas 
outras categorias, também eu tomei a palavra hoje porque nós lá no Porto Ubá também, Anderson, 
estamos com problema de lâmpadas por esse motivo quero deixar registrado aqui, pedir ao secretário 
que de uma olhada lá com carinho, para nós, porque já cobrei várias vezes e eles vão lá, arruma e de 
repente as lâmpadas se queima e os munícipes venha reclamar é na rua mesmo, sabe a cada passo tem 

uma, lá hoje mesmo eu estava saindo, Isabel lá esta queimada de fato passei lá tem umas lâmpadas 
queimadas onde que foi trocada e até mesmo nosso Padre reclamou das lâmpadas, e claro, eu estava 
junto também no momento da Via Sacra então atrapalhava, precisava ficar iluminando com o celular, 
então eu quero pedir para que eles olha com carinho, vejam o que tá acontecendo lá o porquê que essas 
lâmpadas tá tendo problema, pedir uma revisão naquelas lâmpadas, também na praça da igreja para 
fazer uma limpeza naquelas lâmpadas, trocar as que estão sendo necessária, seria isso que eu queria, 

agradeço e parabenizo a todos que estão aqui muito obrigado. Presidente ANTONIO AUGUSTO MACIEL 
FILHO, Lá Isabel eu gostaria isso aí que você explicou sobre as lâmpadas, que você fizesse uma 
indicação, que você tá falando para nós aqui o mesmo que você tá falando para mim, também estou 
reclamando na porta da casa da minha irmã tem uma, então você traz por indicação, vai diretamente no 
prefeito, eu só quero agradecer a presença de vocês, que pena que hoje a gente, só tem fazer um 
agradecimento especial e convocar os vereadores para quarta-feira as 19 horas, vamos ter 
extraordinária, mas vamos votar o projeto 992 do consórcio, nos vamos votar os dois, vota segunda 
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votação quarta-feira  Esperamos vocês aqui, mudou, não temos mais sessão extraordinária as 11:30 hs, 
o vereador que não veio segunda-feira  eu alertei todos vereadores aqui que extraordinário não existe 
mais às 11:30 e nem às 17:30 porque nós estamos com uma dificuldade danada, quando marca às 
11:30 todos vereadores, da trabalhao para reunir cinco vereador e eu não vou culpar porque a estão 
trabalhando cada um tem o teu compromisso, seu trabalho, ferrugem, sempre não está aqui porque ele 

também está trabalhando, então é uma dificuldade muito grande de fazer extraordinária aqui de um 
projeto sempre dá, se tem que ser e eu sempre voto quando dizem que desempata mas eu tenho todos 
os projetos eu tenho que estár votando, então não tem mais extraordinário, nem às 11:30 e nem as 
17:30 todas vai ser as 19:00,  7 horas da noite, certo. e com a presença de 9 Vereador eu declaro 
encerrado a proteção de Deus e boa noite a todos que Deus abençoe todos vocês, até segunda certo.  E, 
nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, 
Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e 

aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 
 
 

 
 

 
ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO                           ODAIR JOSE BOVO 
                 Presidente                                                       1º Secretário 
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